
Pièces 2 Pièces

Superficie 24 m²

Référence 84231129

Prix 210 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice, centre-ville à deux pas du boulevard Victor Hugo et avenue Jean Médecin, à

vendre charmant 2 pièces avec chambre en alcove de 22,2 m² entièrement refait à

neuf.L'appartement  est  situé  au  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  bourgeois  avec

ascenseur. Il y a également de belles parties communes avec du marbre de Marfil

crema au sol et le ravalement de l'immeuble est en cours.Le 2 pièces est lumineux,

avec  une  belle  hauteur  sous  plafond,  une  charmante  chambre  en  alcove  et  la

cuisine est équipée et aménagée. La salle d'eau dispose d'une douche à l'italienne,

un lavabo et un WC suspendu Geberit ...

Nice, city center, two steps from boulevard Victor Hugo and avenue Jean Médecin,

for  sale  charming  completely  renovated  1  bedroom  apartment  of  22.2  m²  with

alcove bedroom. The apartment is located on the top floor of a beautiful bourgeois

building  with  elevator.  There  are  also  beautiful  communal  areas  with  Marfil  crema

marble  floors,  and  the  building  is  currently  being  refurbished.  The  1  bedroom

apartment  is  bright  and  airy,  with  high  ceilings  and  beams  a  with  a  cosy  alcove

bedroom and a fully equipped and furnished kitchen. The bathroom has a walk-in

shower, a washbasin and a Geberit ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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